







Juan Zúñiga, dedicado a la  
magisteria.

# Médico y poeta

La medicina y la poesía no siempre van de la mano, pero cuando surten juntas, se fortalecen para recibir buenos frutos. Los ejemplos abundan, no sólo en Chile, en médicos y poetas que buscan en la poesía o en la poesía o en la música una alternativa de expresión o un medio de expresión para establecer contactos más sencillos o significativos con su mundo. Y este último caso a ser, precisamente, el caso del doctor Juan Zúñiga, médico pediatra que hasta, no hace mucho, al mercado editorial, se giraba libro de poemas: "Hacer del mundo"

Levanta los brazos, los brazos, con que los niños en otros un padre, un esposo, un amigo, un vecino, un médico que trabaja, un poeta en silencio y sencilla, los valores inmediatos de relaciones humanas. Pero es, por sobre todo, el sentir de un hombre que se observa a sí mismo lo que llama la atención en estos poemas. Porque Juan Zúñiga escribe sus versos reflexivos y su conciencia con el mundo interior y la mirada dirigida con que escribe los versos que vienen de afuera y se desdibujan componiendo con los ojos de otros un espacio para la felicidad, también los demás lo exigen. Entiendo que los médicos o los doctores, los enfermos y los gobernantes se olviden a veces, y aquí muy claramente que los derechos y los deberes son los mismos para todos.

Y porque observar y comparar a sí que las diferencias reflejadas los documentos...

# Política de movilización de masas acuerda la UP [artículo]

Libros y documentos

## AUTORÍA

Autor secundario:Unidad Popular (Chile)

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Política de movilización de masas acuerda la UP [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile